

Vorlage-Nr. 14/445

öffentlich

Datum: 03.03.2016
Dienststelle: LVR-Klinik Langenfeld
Bearbeitung: Frau Beyer

Krankenhausausschuss 2 26.04.2016 Beschluss

Tagesordnungspunkt:

Neubestellung eines Mitgliedes des Beirates der Forensik in der LVR-Klinik Langenfeld

Beschlussvorschlag:

Herr Andreas-Paul Stieber wird gemäß Vorlage Nr. 14/445 als Nachfolger von Herrn Günter Stricker als Vertreter der Landschaftsversammlung Rheinland zum Mitglied des Forensikbeirates in der LVR-Klinik Langenfeld bestellt.

Finanzielle Auswirkungen auf den Haushalt (lfd. Jahr):

Produktgruppe:	
Erträge: Veranschlagt im (Teil-)Ergebnisplan	Aufwendungen: /Wirtschaftsplan
Einzahlungen: Veranschlagt im (Teil-)Finanzplan Bei Investitionen: Gesamtkosten der Maßnahme:	Auszahlungen: /Wirtschaftsplan
Jährliche ergebniswirksame Folgekosten:	
Die gebildeten Budgets werden unter Beachtung der Ziele eingehalten	

Für den Vorstand:

H ö h m a n n
Vorsitzender des Vorstands

Zusammenfassung:

Das Beiratsmitglied Herr Günter Stricker ist letztes Jahr verstorben. Herr Stricker war als Vertreter der Landschaftsversammlung Rheinland aufgrund seiner Funktion „Vorsitzender des Krankenhausausschusses 2“ als Mitglied des Beirates benannt worden.

Als Vorsitzender des Krankenhausausschusses 2 wurde zwischenzeitlich Herr Andreas-Paul Stieber benannt.

Begründung der Vorlage-Nr. 14/445:

Die Beiratsmitglieder sollen gemäß § 4 Abs. 3 MRVG unterschiedlichen gesellschaftlichen Gruppen / Organisationen angehören. Der Landschaftsverband Rheinland hat diese in § 2 Abs. 1 seiner Geschäftsordnung für die Beiräte bei den LVR-Kliniken näher präzisiert. Als Mitglied des Beirates für die Landschaftsversammlung Rheinland wurde von der LVR-Klinik Langenfeld Herr Günter Stricker (Vorsitzender des Krankenhausausschusses 2) vorgeschlagen und durch den Krankenhausausschuss 2 am 02.12.2014 bestellt.

Durch sein Ausscheiden aus dem Krankenhausausschuss 2 und der Landschaftsversammlung Rheinland endet gleichzeitig seine Mitgliedschaft im Beirat (§ 4 Abs. 3 der Geschäftsordnung). In diesem Fall besteht das Recht auf Nachbenennung.

Als Vorsitzender des Krankenhausausschusses 2 wurde zwischenzeitlich Herr Andreas-Paul Stieber benannt. Die LVR-Klinik Langenfeld schlägt Herrn Andreas-Paul Stieber als neues Mitglied für den Forensikbeirat vor.

Für den Vorstand:

H ö h m a n n
Vorsitzender des Vorstands